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刘刘秀秀平平 （（ 00553311 ））8855119933557766

主要为农村大众订
户 服 务 ，只 要 把 订 阅
2 0 1 4 年农村大众报全年
的订报收据 (复印件 )寄
到报社，就能免费刊登 5

次供求信息，每次字数
不超过 6 0 字。非本报订
户每条供求信息不超过
8 0 字，每字 1 元。订报收
据邮寄地址：济南市泺
源大街 6 号山东新闻大
厦 1 6 楼 农 村 大 众 报 收
件人：张秀玲 姜玉敏
电话：15063390972

13506401282
QQ 群：280917454
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供：1 -4 年生中华红
叶杨、二代全红杨、欧洲金
叶杨、美国竹柳、黄金垂柳
工程苗及种条，春雪、突
围、重阳红、红太阳中油
4 、5 、6 号、曙光等桃苗、
牛心柿、黑柿、日本甜柿苗
木、黑花生、紫地瓜种。

电话：13561183266

地址：枣庄
联系人：陈立丰

●低价转让九成新山
药打沟机一台，负责技术
指导。电话： 13184085237

联系人：赵帮亮
地址：菏泽市单县终兴镇

供：速生国槐 1 . 5 -3

米 10 万棵；1 . 5-2 . 5 公分
1 0 万棵；3 - 5 公分 2 千
棵。椿树 3 - 6 公分 1 万
棵；马褂木 1 2 -2 0 公分 1

万棵；法桐、七叶树、白腊。
电话：13665372164

联系人：周传红
济宁市任城区李营周氏

园林
供：竹柳种苗、种段，

负责产品销路。竹柳适应
性广、生长速度快、效益高
每亩年效益伍千元。欢迎
实地考察、洽谈共同发展。
电话：15165967578 0534-
6851661 联系人：李先生

地址：德州乐陵溶海
公司

供：山农一号、辐育一
号、鲁中大姜生姜新品种，
该姜组培、辐射诱变而成，
抗逆、抗寒、抗病，性状优
良而稳定；枝少茎粗体肥
大，水分少、口味佳、耐贮
运，优质高产，市场竞争力
强，是改良和发展生姜生
产、扩大出口的主导品种。

莱芜王长翔 电话：
0634-6546098 13563402988

据新华社 1 月 25 日电 中共中
央办公厅、国务院办公厅 2 5 日发
布《关于创新机制扎实推进农村扶
贫开发工作的意见》。《意见》明
确了当前和今后一个时期扶贫开发
的 6 个工作机制和 1 0 项重点工
作，简化资金拨付流程，项目审批
权限原则上下放到县。

《意见》指出，贫困地区发展
滞后问题没有根本改变，贫困人口

生产生活仍然十分困难。要以改革
创新为动力，着力消除体制机制障
碍，增强内生动力和发展活力，加
大扶持力度，集中力量解决突出问
题，加快贫困群众脱贫致富、贫困
地区全面建成小康社会步伐。

《意见》强调，针对制约贫困
地区发展的瓶颈，以集中连片特殊
困难地区为主战场，因地制宜，分
类指导，突出重点，注重实效，继

续做好整村推进、易地扶贫搬迁、
以工代赈、就业促进、生态建设等
工作，进一步整合力量、明确责
任、明确目标，组织实施扶贫开
发 1 0 项重点工作，分别是：村级
道路畅通、饮水安全、农村电力
保 障 、 危 房 改 造 、 特 色 产 业 增
收、乡村旅游扶贫、教育扶贫、卫
生和计划生育、文化建设和贫困村
信息化。

《意见》提出，改革财政专项
扶贫资金管理机制。各级政府要逐
步增加财政专项扶贫资金投入，加
大资金管理改革力度，增强资金使
用的针对性和实效性，项目资金要
到村到户，切实使资金直接用于扶
贫对象。简化资金拨付流程，项目
审批权限原则上下放到县。

《意见》明确提出，要改进贫
困县考核机制。由主要考核地区生

产总值向主要考核扶贫开发工作成
效转变，对限制开发区域和生态脆
弱的国家扶贫开发工作重点县取消
地区生产总值考核，把提高贫困人
口生活水平和减少贫困人口数量作
为主要指标，引导贫困地区党政领
导班子和领导干部把工作重点放在
扶贫开发上。同时，研究建立重点
县退出机制，建立扶贫开发效果评
估体系。

扶贫项目资金将到村到户
项目审批权下放到县，主攻村级道路畅通等 10 项重点工作

农村大众报泗水讯 ( 通讯员
包庆淼) 1 月 8 日，农村大众报以
《老支书义捐遗体 众乡亲洒泪送
行》为题，对泗水县圣水峪镇土洞
村老党员王衍玲和济河街道办居民
邢仲的事迹进行报道，引起读者的
关注。 1 月 2 5 日，笔者再次到济
河街道采访了邢仲。“每一份献血
是生命的礼物，每一次捐献都是灵
魂的升华。”率真的邢仲说出了自
己的观点。他在 5 年之内先后 6 次
献血 2400 毫升，还于 2013 年 6 月
签订了捐献遗体协议。

今年 36 岁的邢仲是一个非常
阳光的年轻人。据了解，他有一个
曲折的人生经历，年轻的他曾有过
3 次生死考验，对生命有着独到的
见解。多年来，他坚持日行一善。
邢仲的妻子王桂花自幼患剃刀背畸
形病， 2002 年结婚后，又患上了
类风湿病。 2007 年，病魔再次缠
身，她患了视觉神经萎缩病，
2009 年 11 月，她双目失明，彻底
失去劳动能力。但这并没压垮邢

仲。乐观向上的邢仲一边精心照顾
多病的妻子，一边照顾年幼的女
儿，靠着经营在村内路边的小商店
艰难度日，小家庭充满着温馨。县
民政部门和县烟草专卖局的帮助，
更加坚定了邢仲一家的生活信心。
2 0 0 9 年里的一天，在送女儿上学
的路上，邢仲看到了流动献血车，
他毫不犹豫地撸起袖子，献出了
4 0 0 毫升鲜血。在接下来的几年
里，他连年献血，目前总献血量已
达 2400 毫升。

邢仲的自强自立事迹也获得
了更多关注。 2012 年 3 月，县烟
草专卖局为邢仲提供了 3000 元创
业基金，并将邢仲原来的小商店
“ 升 级 改 造 ” 成 一 家 “ 爱 心
店”，每年还资助孩子 7 0 0 元上
学。 2013 年 6 月，邢仲与泗水县
红十字会签订了遗体 ( 角膜 ) 捐献
协议。“命是父母给的，当生命
走到终点时，把遗体捐献出去，
我的生命还在延续，灵魂也会得
到升华。”邢仲说。

献出生命的礼物
贫困农民邢仲 5 年献血 2400 毫升，并签订捐献遗体协议

1 月 25 日，在山东济南战役纪
念馆门前广场，市民在倡导文明过
节的横幅上签名。当日，山东济南举

行“文明过节，不放鞭炮，保护环境，
共同抗霾”签名活动，市民踊跃在宣
传横幅上签名。 （新华社发）

据新华社 1 月 26 日电 按
照十八届三中全会《决定》提出
的义务教育免试就近入学、试行
学区制和九年一贯对口招生要
求，近日，教育部印发《关于进
一步做好小学升初中免试就近入
学工作的实施意见》(下称《意
见》)。

针对“择校难”，《意见》
明确要求小升初“免试入学”，
公办学校也不得以各类竞赛证书
或考级证明作为招生入学证据。
要求到 2016 年，各地省级教育
行政部门批准招收的特长生比例
降至 5% 以内，此前不招特长生
的地方也不再新招特长生。

《意见》明确了“小升初”
工作流程。《意见》规定划片方
式分为两种，一是单校划片，即
在划定招生范围时，要求县级教
育行政部门按照就近入学原则，
为每一所初中合理划定对口小
学；二是多校划片，即为多所
初中划定同一招生范围。对于
《意见》要求，积极接收随迁
子女。如报名人数多于招生人
数，则将采取随机派位方式录
取。教育部相关负责人称，随
机 派 位 将 采 用 摇 号 等 方 式 进
行。对于进城务工人员随迁子
女入学问题，《意见》要求，
各地要依法合理确定随迁子女
入学条件，积极接收随迁子女
就学。随迁子女特别集中的地
方，要扩大公办学校容量，鼓
励社会力量办学。

农村大众报汶上讯 ( 通讯
员徐西军 周孟) 近日，汶上县
寅寺镇寅阳广场热闹非凡，乡亲
们经常凑在一起健身娱乐、收听
“乡村之声”小喇叭，或在傍晚
来上一段广场舞。人大代表的建
言让昔日的“烦心坑”变成欢乐
园，令群众拍手称快！

据悉，这个广场是由寅阳社
区内旧河道改造而来。去年初群
众喜迁社区后，这个河道就成了
群众的心病，生活垃圾、污水日
渐向这里集中，严重影响了群众
的生活。为了把社区建成精品工
程，该镇人大代表在搞调研活动
时及时反馈社情民意，积极建言
献策，提交了对河道进行综合改
造、建设广场的提案。党委政府
采纳了这一建议，投资 300 多万
元将河道填平改造成高标准文体
广场，又新建了高标准污水、垃
圾处理站，完善了百姓大舞台和
健身娱乐体育设施，使这儿成了
群众休闲娱乐的好地方。

农村大众报费县讯 (记者魏新
美 ) “这一个多月光接待来参观的
了，今天上午刚送走了日本一个服
装厂家代表。” 1 月 1 5 日下午，
费县外贸畜产有限责任公司董事
长李忠东对记者说，长毛兔活体
拔毛事件发生后，公司向所有客
户及消费者公开发函邀请来场参
观，两个多月来已接待了数十家
( 批) 来自国内外的相关厂商、组织
及个人。

李忠东所说的“长毛兔活体拔
毛事件”，说的是去年 11 月初亚洲
善待动物组织(一家非官方动物保护
组织)在网上发布了一段暗访视频，
画面显示在中国的长毛兔养殖场
中，工人采用活体拔毛的方式采集
兔毛，兔子痛苦异常，惨叫不止。
此后多家国外知名服装品牌先后表
示将停产兔毛产品，兔毛原料出口
大幅消减。

费县外贸畜产有限公司是全国

毛纺原料重点生产出口企业之一，
年生产兔毛原料 8 0 0 -1 0 0 0 吨。其
“沂蒙雪”牌的兔毛、兔绒以及兔
毛、兔绒精纺或粗纺纱线及面料等
系列产品畅销世界 30 多个国家和地
区。具有这样的规模及品牌影响力
的兔毛原料生产厂家，在国内不过
四五家。“我们的兔毛产品订单与
往 年 同 期 相 比 ， 减 少 了 7 0 % 以
上。”李忠东说，他一面带领公司
工作人员与服装、纺纱厂积极沟

通，一方面向亚洲善待动物组织、
自己合作的大大小小的服装品牌发
去邀请函，邀请他们代表所有兔毛
消费者亲自到自己的养兔场来实地
看看。“我们场长毛兔存栏 6 万
只，工厂化养殖，全部用电推剪剪
毛。”

“以前咱和纺纱厂联系的多，
哪见过这么多大牌服装厂商。”李
忠东说，对来场参观的人提出的建
议，自己都一一记下来，能改善兔
子福利的马上就动手做。“订单虽
然损失了不少，可能和这么多同行
及消费者在自己家里交流，这也是
收获。”李忠东坚信，兔毛轻、
软、保湿性强，有着其它天然纤维
纺织品不可比拟的优势，不会轻易
被消费者抛弃。

教育部要求积极接收

随迁子女就学

随机派位方式
录取随迁子女

代表建言欢乐多

农村大众报滨州讯 (记者孙成
民 张天银 通讯员李荣新)滨州市
滨城区市西街道办事处小街村村民
赵春芳这个冬天种着 1 . 5 亩黄瓜大
棚，预计纯收入至少 8 万元。有这
么高的收入，因为她是社员，不但
能得到周到的技术指导和服务，而
且她的黄瓜每斤能多卖 2 至 3 毛
钱。这季黄瓜能产 4 万多斤，仅价
格高出的部分，她就比一般菜农多
收入约 1 万元。

赵春芳加入的是龙鑫蔬菜专业

合作社。 2010 年 9 月，当地的蔬菜
生产企业鑫龙农业有限公司联合其
他 15 家蔬菜生产大户，成立了这家
合作社。成立合作社的目的，是统
一蔬菜生产流程和质量标准，最终
以统一的品牌抢占市场。

合作社成员共有 1000 亩蔬菜大
棚、弓棚，但其目光不仅是放在 16 名
社员身上，而是把技术指导和服务延
伸到周边发展设施蔬菜生产的所有
农户。这些农户按照合作社的要求生
产出蔬菜后，合作社统一收购。

合作社与滨州市的超市以及学
校等蔬菜用量大户签订了配送合
同。这些单位需要什么蔬菜，报出
数量和价格，合作社便组织在各村
收购，收购价格比菜贩子至少高出
2 至 3 毛钱。

因为有了合作社，近 3 年，当
地新发展蔬菜大棚、弓棚 2 0 0 0 多
亩。现在，这家合作社除了社员的
1000 亩蔬菜外，还辐射带动着周边
500 多农户的 4000 亩蔬菜生产。

“菜农根据要求上午摘的菜，

下午就进了超市、单位食堂。”合
作社负责蔬菜配送的韩志军经理
说，因为有统一的品牌，可追查到
具体生产者，消费者买起来放心；
因为销售过程减少了中间环节，蔬
菜到消费者手中很新鲜，价格当然
也要高些。

据韩志军介绍，临近春节，合
作社的蔬菜供不应求。“有了可靠
的销售和稳定的收入，附近村庄有
更多的农民找到合作社，想依靠合
作社发展蔬菜生产。”韩志军说。

长毛兔活体拔毛，我们这真没有
费县一长毛兔养殖场向全世界发出参观邀请函

龙头联合大户 合作带动农户

市西街道 4000 亩蔬菜直接进超市
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